

Bericht Winterspaziergang 2017

Am 28.12.2017 war es wieder soweit. Die aktiven der Freiwilligen Feuerwehr Ungedanken hatten zum Winterspaziergang eingeladen und 95 Gönner und Freunde der Feuerwehr fanden sich am Gerätehaus ein, um an der Wanderung teilzunehmen. Jörg Bubenhagen begrüßte gegen 13:30 Uhr alle Teilnehmer und bedankte sich bei den fleißigen Helfern die in der Vorbereitung halfen und auch während der Wanderung die Stationen betreuten.

Bei stark bewölktem Himmel ging es los, erst durch Ungedanken über den Oberen Ostenbach und danach Querfeldein Richtung Mandern. Am Feuerwehr Gerätehaus in Mandern angelangt, wurden alle durstigen Wanderer mit Erfrischungsgetränken versorgt. Nach einer halben Stunde ging es weiter am Sportplatz Mandern vorbei über die alte Ederbrücke durch die Ederwiesen nach Wega. Bei sich auflockernden Himmel blitzte auch schon das ein oder andere mal die Sonne durch. In Wega angekommen wurden wir dort, am Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr, von unseren Kameraden mit Kartoffelpfannkuchen, warmen Getränken und Schmalzenbrot empfangen. Hier noch mal ein ganz herzlichen Dankeschön an die Kameraden aus Wega für die Benutzung der Unterkunft. Nach ca. 45 min. ging wieder auf den Heimweg nach Ungedanken. Wir nutzten den gut ausgebauten Fahrradweg und fanden uns gegen 17:00 Uhr am Gerätehaus in Ungedanken wieder ein. Am Abend gab es dann für 115 hungrige Freunde der Feuerwehr Schweinshaxen mit Kraut und Salat, so dass sich alle die abgelaufene Energie wiederholen konnten. Der Tag wurde bei geselligem Beisammensein, netten Gesprächen und natürlich leckeren Getränken gegen 24:00 Uhr beendet.

Die Feuerwehr Ungedanken möchte sich bei allen Teilnehmern noch mal ganz herzlich bedanken und freut sich jetzt schon auf den nächsten Winterspaziergang am 28.12.2018

Geschrieben von Andreas Lotter



Treffpunkt vor'm Feuerwehrgerätehaus Ungedanken



Auch Querfeldein muss mal sein



Zwischenstation am Feuerwehrgerätehaus der Kameraden/innen aus Wega